

Une vie sauvée

Fatimé Mustafa est une petite fille de 18 mois, orpheline de père. Elle vient de Kousseri, ville camérounaise frontalière du Tchad. Sa maman l'a amenée au centre de protection maternelle et infantile (PMI) le 4 février dernier. Selon elle, Fatimé serait malade depuis l'âge de 4 mois. Elle est donc arrivée dans un état de santé grave, malgré les soins reçus dans tous les centres de Kousseri et sans amélioration. Les infirmiers ne parvenaient pas à donner un diagnostic avec certitude mais, à chaque fois, ils lui administraient de nouveaux traitements.

Kousseri n'étant pas loin de Ndjamena, la maman décida cette fois-ci d'amener son enfant à l'hôpital « Mère et Enfant » de Ndjamena. Après une semaine d'hospitalisation sans amélioration, Fatimé devenait de plus en plus faible. Découragée et désespérée, sa mère décide alors de la ramener à Kousseri en attendant sa mort prochaine.

C'est à ce moment là qu'intervient une cousine qui connaît bien le centre PMI et lui conseille d'amener Fatimé sans tarder à Béthanie. Celle-ci les a accompagnées jusqu'au centre en expliquant la situation à l'infirmier qui, sans tarder, prit la petite en charge. Elle ne pesait alors que 4 kilos.

L'enfant souffrait d'une malnutrition sévère et personne ne s'en rendait compte. Fatimé n'avait pas besoin de traitements médicamenteux mais bel et bien d'une prise en charge spécialisée en nutrition... Elle en avait même perdu le sentiment de faim et se laissait mourir. Au PMI, on lui a de suite posé une sonde naso-gastrique. Tout le personnel médical du centre lui a accordé une attention toute particulière durant la première semaine d'hospitalisation. Elle a été soignée dans un premier temps par la mise en place d'un régime de nutrition « spécial maison », puis, avec de la farine enrichie à base de feuilles de Moringa et de l'alimentation adaptée. Au bout de 10 jours, Fatimé a retrouvé l'envie de se nourrir. Elle pèse actuellement 4,950 Kg, sourit et tend la main. Nous espérons que très prochainement, avec l'investissement du personnel soignant, Fatimé aura trouvé un poids qui lui permettra de rentrer à la maison. Sa maman est toute joyeuse et ne cesse de remercier Dieu tous les jours, sans oublier les infirmières. Quelle joie et satisfaction pour nous de la voir reprendre goût à la vie !



LES PETITES BOUILLES DE BETHANIE



Passage du nouvel an à Béthanie

Le 1er janvier 2015, nous avons eu l'honneur d'accueillir à Béthanie un groupe de militaires français qui avait envie de le fêter avec nos enfants, sur place à l'orphelinat. Le commandant ainsi que l'aumônière protestante se sont également joints à nous.

Pour rappel, au mois de décembre dernier, ces militaires ont effectué une visite à l'orphelinat et au centre PMI. C'était une période difficile car nous étions en rupture de stock de lait. Devant ce fait, le colonel présent a immédiatement émis l'idée de faire une collecte de dons de lait 1er âge et 2ème âge en faveur des enfants hospitalisés au centre PMI et d'organiser une fête pour les orphelins de Béthanie. Ils ont alors lancé l'appel aux dons dans leur région de France. Dans un élan de générosité et de solidarité, l'appel fut entendu.



C'est alors que le 1er janvier, nous avons eu la joie d'accueillir une cinquantaine de militaires français à Béthanie. Une visite a été effectuée (même si certains connaissaient déjà la maison) en attendant l'arrivée du commandant de la base. L'orphelinat ainsi que le centre de Protection Maternelle et infantile ont encore une fois ému les cœurs de nos visiteurs. Nous avons ensuite reçu officiellement un don d'une centaine de boîtes de lait, des vêtements ainsi que des jouets qui ont été offerts aux enfants.

Arrive enfin le moment de fête où les enfants ont pu être pris dans les bras, câlinés, emmenés dans toutes sortes de jeux (balançoires, toboggan, etc). Au bout d'une heure de jeux et de rires, tout redevient calme car sous le grand hangar, nous avons préparé le goûter amené par les militaires. Les enfants ont pu boire un verre de lait chaud, manger du chocolat (ils ne connaissaient pas !) et toutes sortes de friandises. Inutile de vous dire que leurs sourires exprimaient une joie immense et une grande fierté de recevoir alors chacun son tour, personnellement, un cadeau distribué par le commandant lui-même !

La fête a été très belle et nous les remercions pour ce moment de simplicité et plein de générosité matérielle mais surtout humaine.

Merci aussi à vous, chers donateurs fidèles, qui permettez à ces enfants de faire d'un bout de chemin de vie dans la sécurité, la paix et l'amour que nous leur offrons à Béthanie.

Placide Djimasra



KIRIKOU de Béthanie

Adoum est un petit garçon de l'orphelinat qui vient de fêter son premier anniversaire. Aujourd'hui, Adoum se trouve encore dans l'unité des « poussins » car il est tout petit mais il est très éveillé ! Vous comprenez que c'est la raison pour laquelle il a hérité du surnom de « Kirikou » ! Adoum marche, court même, il est curieux, va et vient d'une chambre à l'autre, accourt lorsque la porte de l'unité s'ouvre... Avec ses grands yeux pétillants, il est plein de vie et donne beaucoup d'enthousiasme aux nounous pour la journée. Notre petit Kirikou nous aide à aller de l'avant et nous le remercions pour ce qu'il est.

Placide Djimasra



Adoum



A VOS AGENDAS

Assemblées générales

Pour l'association France :
Samedi 11 avril 2015
à la Maison paroissiale
126 Route des Bornes,
74570 Groisy

Pour l'association Suisse :
Samedi 21 mars 2015
à la caserne des pompiers
à Dombresson

Elles débuteront à 11h30
par un repas canadien.

On se réjouit de vous
y retrouver!



Epaphras

Encore un GRAND MERCI à chacun d'entre vous pour votre soutien et votre investissement en faveur des enfants au Tchad.

Sybile D.